### La Intuición y la Empatía, Dones Otorgados para Nuestro Proceso de Ascensión y Evolución



Preparado y Organizado por Prof. Eric Conty Torres

#### Reflexión

"Ojalá todos fuéramos conscientes de lo importante que es tener empatía con los sentimientos de los demás; tener la capacidad de decir "No voy a hacer esto porque sé que le haría daño", podría cambiar muchas cosas".



#### Objetivos de la Charla

- 1. Comprenderá que toda persona tiene intuición, pero muchas veces la describe como una corazonada.
- 2. Entenderá la importancia de desarrollar la empatía y su efecto en nuestra evolución.
- 3. Aprenderá que cuanto más empático se es, más conectado se está con Dios.
- 4. Comprenderá que amarse y valorarse es importante para la salud mental.
- 5. Descubrirá la sabiduría necesaria para que cuide la conexión cuerpo, mente y alma.

En el mundo de las energías a partir del chakra del corazón hay fuertes vínculos con lo espiritual. Hay quienes están pasando por una gran tristeza y expresan sentir una opresión en el pecho, pues científicamente es totalmente cierto. El corazón podría decirse que tiene mente propia, se conecta a través de una red de neurotransmisores con la parte del cerebro que maneja las emociones. El corazón a manera de memoria registra y guarda emociones.



Otro ejemplo, cuando surge lo que llaman flechazo del amor, esa primera etapa de las relaciones de pareja en esos primeros encuentros el corazón suele latir fuerte de forma más agitada de lo usual. No está desencaminado que el día de San Valentín se simbolice con corazones. Esa memoria emocional es más silenciosa porque no contiene palabras, ni juicios, ni pensamientos, solo emociones. Cuando una persona tiene una intuición muchas veces se le describe como una corazonada.



En ocasiones el corazón y el cerebro están en pugna, cuando la parte racional desea prevalecer drásticamente. Se debe lograr una armonía entre ambas partes. No ser excesivamente racionales, pero también atender esa voz interior o sea la emoción que va vinculada a la intuición que puede ser de gran ayuda para vivir una vida plena en la que se valore, se respete y se cuide la conexión cuerpo, mente y alma.



Hoy día el cerebro está saturado de información y sobrecargado con la invasión del internet, las redes sociales, la propaganda televisiva y hay la tendencia a qué predomine únicamente la lógica y el ego haga de las suyas. Todo esto afecta el mundo interior tan importante y el poder desarrollar una armonía con las emociones y la capacidad intuitiva.



Es muy necesario para mantener la Paz Interior que se equilibren ambas partes, lo emocional y lo estrictamente racional. El sentimiento tiene el trasfondo de lo vivido guardado en la experiencia y el pensamiento tiene el conocimiento, ambos fusionados aportan sabiduría y una auténtica calidad de vida.





# Intuición y empatía, canalización por Arcángel Zadkiel

Proteger el niño interior que se lleva dentro es importante, para lograr un balance equilibrado entre emoción y conocimiento racional. El niño interior es espontáneo, no usa prejuicios, ni está saturado de excesiva información y a todo lo que el cerebro adulto ha estado expuesto a diario.

Se necesita desarrollar la intuición que también se le ha descrito como la voz interior, para tener una vida plena.



# Intuición y empatía, canalización por Arcángel Zadkiel

Con su ayuda, la empatía aflora ampliamente cualidad absolutamente ligada a las emociones y que permite ser una persona más humana, sensible, comprensiva y solidaria, pues se es capaz de ponerse en el lugar de otra persona e identificarse con sus sentimientos. La empatía es muy valiosa en la fibra humana más profunda, sobre todo con quién sufre o está en una situación de crisis y está pasando un tiempo difícil.



### Intuición y empatía, canalización por Arcángel Zadkiel

La empatía facilita cualidades de gran valor espiritual como <u>la compasión, la generosidad</u> y, además, se contrarresta el ego y sus dañinos apegos. <u>Cuanto más empático se es, más evolucionado está el ser humano en su vínculo sagrado con Dios</u>.

Por ser intuitivo y empático no significa que se ignore el conocimiento y que el razonamiento no se tome en cuenta para vivir y tomar sabias decisiones.



### Intuición y empatía, canalización por Arcángel Zadkiel

Es valioso dedicar un tiempo antes de empezar con las rutinas y los rigores del diario vivir, a meditar, orar o una combinación, donde se conecte la mente con lo espiritual. Hay que conectar esa parte intangible pero tan esencial, en un mundo tan ruidoso. Regalarse a sí mismo un rato de silencio puede ser inmensamente beneficio y hasta sanador para combatir el estrés y tener una buena herramienta para lidiar con problemas y preocupaciones.



# Intuición y empatía, canalización por Arcángel Zadkiel

Lo fundamental es lograr que ambas partes la intuición y la razón, convivan armoniosamente.

Se debe escuchar alguna música que aporte paz y relajación. De vez en cuando ir al encuentro con la naturaleza, el campo, el mar, fuentes poderosas de la mejor energía.



# Intuición y empatía, canalización por Arcángel Zadkiel

La conexión mente, cuerpo y alma necesita que haya un fluir armónico entre la razón y emoción, solo así se puede vivir con calma, sosiego y permitir que la alegría esté presente. De esta manera se protege la Paz Interior, requisito indispensable para la verdadera felicidad.

La intuición es el alma que nos habla!



"La intuición no te dice lo que quieres escuchar, sino lo que necesitas escuchar".

SONIA CHOQUETTE

Una persona con un desarrollado sentido de la empatía tiene ante sí la posibilidad de avanzar grandes pasos en su evolución espiritual.

Hay que partir de la premisa de que <u>hacer el bien</u>, <u>ayudar a quien sufre</u>, <u>ser generoso con el necesitado</u>, es la mejor evidencia de una persona con un alto nivel en su espiritualidad.



La empatía es una excelente herramienta pues a través de la empatía la persona aumenta su sensibilidad y le nace una tendencia marcada a ser solidaria. La intuición es un mecanismo facilitador. Alguien empático se identifica con los problemas, preocupaciones y sentimientos de los demás.



Puede ponerse en el lugar de otra persona y es capaz de mostrar una comprensión enorme, compasión y, además, le da gran satisfacción dar la mano a quien lo necesita.

El ayudar es su tendencia natural, ya que tiene gran habilidad para consolar y apoyar en momentos difíciles.



En la educación y crianza de los niños, la empatía puede ser una poderosa cualidad para ser más flexibles y comprensivos. No pretender tener hijos perfectos, sino buenos seres humanos.

Tampoco todo el tiempo exigir desmedidamente en su ejecutoria escolar más de lo que realmente pueden dar. Lo importante es ayudarles a crecer interiormente aportando paz y una atmósfera de armonía y paz.



Las personas con empatía que han alcanzado una evolución espiritual evidente suelen ser muy tolerantes ante las diferencias de otras personas, no patrocinan discrimen ni prejuicios, no son egoístas, respetan otras opiniones y su capacidad de hacer el bien les fluye espontáneamente.

El día en que la raza humana incorpore la empatía como cualidad innata a su forma de ser no solo en lo personal sino en lo social, en lo político, en la interacción con otras naciones, el mundo será más humano y será un mundo mejor.





### Autoestima canalización por Arcángel Rafael

También hay que entender que no se puede confundir amarse a sí mismo con egocentrismo. Amarse y valorarse es importante para la salud mental, pues es lo que permite tener una autoestima adecuada. La autoestima es vital para sentirse bien y para sentirse feliz en la vida. Una baja autoestima trae miedo al fracaso y mucha inseguridad.

#### Autoestima canalización por Arcángel Rafael

Las personas que no son capaces de amarse a sí mismas y apreciar sus cualidades tienen una visión pobre de sí mismas y se sienten frustrados y fracasados. Usualmente irradian negatividad y pesimismo, a veces su niñ@ interior ha sido muy lastimad@ y esto luego tiene consecuencias en la vida adulta. En ese adulto, los cambios le producen terror, no se sienten capaces de asumir nuevos retos y les cuesta adaptarse en situaciones imprevistas.



### Autoestima canalización por Arcángel Rafael

Son propensos a sufrir serios episodios de depresión, suelen estar tristes y apesadumbrados, se afecta enormemente su Paz Interior y esto tiene repercusiones en el alma.

La calidad de vida y cuidar la autoestima es muy necesario, pues forma parte de la armonía entre cuerpo, mente y alma.





#### Conclusión

La intuición y la empatía son dones que todos tenemos desde que encarnamos, pero su uso dependerá del nivel de consciencia de cada uno de nosotros. En la vida siempre debe existir en todo el balance y la armonía. Dependerá de cada uno de nosotros y de nuestras acciones si la intuición y la empatía seguirán aumentando su nivel o se quedarán en el olvido. La mente siempre debe estar conectada con nuestra parte espiritual (fusión de cuerpo, mente y alma). Amarnos y valorarnos es muy importante para nuestra salud mental y felicidad. Tenemos que realizar todo lo que nos provea Paz Interior, para así llegar a la verdadera felicidad.

#### Referencias

- Canalizaciones del Arcángel Zadkiel (3)
- Canalización del Arcángel Rafael (1)

• Canalizadora: JVT

